

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 28. März 2019

Manege frei für den Zirkus Fortissimo der Musikschule

Am vergangenen Samstag luden die jüngsten Schülerinnen und Schüler der Musikschule Mühlheim in das katholische Gemeindezentrum St. Sebastian zum Zirkus Fortissimo ein. Wer dabei zuerst an Trapezkünstler und wilde Tiere dachte, sah sich getäuscht.

Die jungen Talente aus den Gruppen des Elementarbereiches von Monika Beller, Iris Franke, Margit Goebel, Anja Tlili und Daniela Weber hatten ein buntes musikalisches Programm zusammengestellt und dabei in tollen, selbst gestalteten Kostümen für beste Stimmung unter den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern im bis auf dem letzten Platz gefüllten Gemeindezentrum gesorgt.



Durch das abwechslungsreiche Programm führte die Schlagzeug- und Kontrabassschülerin „Zirkus-Direktorin“ Emma Clara Garten, untermalt von der Musik der Klavier-, Klarinetten-, Kontrabass-, Flöten- und Schlagzeugschüler.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de